



AU PETIT ÉCRAN

ALMANACH À CANAL D

Grande virée ésotérique chez les «sorciers» québécois

Almanach, un documentaire sur les arts divinatoires, sera diffusé en primeur à Canal D, ce soir, à 21 h.

nostradamien Maurice Poulin et jusqu'au philosophe Jacques Senécal.

Croyances

Tout un chacun y va de son petit boniment, des bouleversements planétaires à venir aux réflexions philosophiques, le tout entrecoupé des arguments basé sur le «gros bon sens» du cultivateur Hauris Lalancette.

«La vie, ça se dit pas d'avance!», clame ce dernier, alors qu'un prétendu clairvoyant s'évertue à prouver le contraire.

Ce film de 50 minutes remettra sûrement quelques horloges à l'heure concernant la voyance ou les salons d'ésotérisme, quoique l'ensemble soit plutôt redondant.

Aussi, pourquoi ajouter en conclusion le vieux diction stipulant qu'«au royaume des aveugles, les borgnes sont rois.»

Nous sommes assez grand pour juger par nous-mêmes, non!

Mais comme le nouveau millénaire débutait officiellement le 1^{er} janvier dernier, voilà qui excuserait la diffusion tardive d'un documentaire qui colle tout de même à la réalité, puisque cette fameuse fin des temps n'a toujours pas eu lieu et que nos fameux prophètes de malheur exercent toujours leur métier.

Des personnages bien de chez nous

Pour son troisième film, le cinéaste Denys Desjardins fait un rapide tour des sphères du paranormal, nous présentant parfois avec humour, parfois avec ironie, une douzaine de personnages bien réels et bien de chez-nous, du spécialiste en ésotérisme Simon Nagy, à l'astrologue Robert Ducharme, en passant par l'exégète

PAUL-HENRI
GOULET

Ce film de l'ONE, tourné en 1999, aurait tombé dans le mille s'il avait été diffusé à ce moment-là, alors que des prophètes de tout poils s'évertuaient à nous prédire les pires calamités.

Millénaire

D'un, à cause du fameux quatrain de Nostradamus concernant le fatidique 11 août 1999; secondo, à cause de l'arrivée de l'an 2000, date *findumondiste* par excellence; et, tiercio, à cause des trois «9» de 1999 qui, inversés, représenteraient le signe de la Bête.



Photo d'ARCHIVES

SIMON NAGY, grand spécialiste des arts divinatoires, nous livre quelques «anciens» secrets.